

Vergaberecht

Konsultation zur Reform

[23.01.2023] Öffentliche Vergabeverfahren sollen künftig einfacher, digitaler und schneller ablaufen. In den nun gestarteten Transformationsprozess kann sich die Öffentlichkeit mit Vorschlägen und Ideen einbringen.

Im Koalitionsvertrag der Ampelregierung ist eines der zentralen Vorhaben die Vereinfachung, Professionalisierung, Digitalisierung und Beschleunigung von Vergabeverfahren. Zur geplanten Umgestaltung des Vergaberechts hat das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) nun eine öffentliche Konsultation gestartet.

Wie das Ministerium mitteilt, können betroffene Organisationen, Unternehmen und Verbände sowie interessierte Bürgerinnen und Bürger ihre Einschätzungen und Ideen zur Vergabetransformation als Antworten auf die in fünf Handlungsfeldern aufgeworfenen Fragen bis zum 14. Februar 2023 an das Postfach vergabetransformation@bmwk.bund.de senden. Öffentliche Auftraggeber, Sektorenauftraggeber und Konzessionsgeber seien als wesentliche Akteure im Vergabeprozess ebenfalls eingeladen, ihre Ideen und Vorschläge einzubringen.

(bw)

Stichwörter: E-Procurement, Vergabe